

servir le peuple du Kurdistan aura, à différents titres, une double récompense - 17 /May/ 2009

Dimanche après-midi, lors de l'audience accordée aux responsables et aux directeurs des appareils exécutifs et administratifs de la province du Kurdistan, le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé que dans la logique islamique, servir le peuple est une valeur humaine et une manne divine. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, il relève du lourd devoir des responsables et des directeurs du pays de servir inlassablement le peuple iranien qui a toujours exprimé sa gratitude. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite ajouté que servir le peuple du Kurdistan aura, à différents titres, une double récompense. La population de la région a plus que les autres, besoin du travail assidu des responsables et cela en toile de fond des conditions difficiles que l'ennemi principal de l'Ordre ont créé via les groupuscules mercenaires pour les habitants de la région. Dans ce contexte, servir la population du Kurdistan requiert une double récompense. "La prise de décision est une étape cruciale dans la réalisation d'un objectif et d'un idéal mais n'oubliez pas que c'est passer à l'acte ces décisions, qui pourra vraiment réaliser un objectif. Ceci dit, faites sérieusement le suivi des décisions prises en faveur de la population de la région.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter que les tâches accomplies dans la province sont appropriées et que le préfet du Kurdistan est compétent. Aux yeux de l'Honorable Ayatollah Khamenei, l'application à la lettre des projets ratifiés lors des visites provinciales précieuses du gouvernement et la concrétisation des projets adoptés, il y a deux jours, par le cabinet à Sanandadj sont des pas de géant franchis vers le règlement des problèmes de la province du Kurdistan. A l'adresse des responsables de la province, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré: A l'appui du Seigneur et de l'assistance du peuple, œuvrez pour l'application entière des projets adoptés, et il va de soi que les autres responsables du pays vous aideront.

"Renforcer les relations spirituelles et morales entre le peuple croyant, fidèle et sincère du Kurdistan avec d'autres citoyens d'Iran, ainsi que les investissements dans les domaines industriel et agricole font partie des besoins fondamentaux du Kurdistan et les responsables de cette province ont un devoir très important dans ce domaine", a ajouté l'Honorable Ayatollah Khamenei.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la Révolution islamique est un miracle divin. "Les impacts de miracle éternel se manifestent de plus en plus dans la région voire dans le monde entier. Les responsables de haut rang du pays ont un grand devoir à assumer pour préserver un tel Ordre, d'autant plus qu'ils doivent s'adonner entièrement à cette grande tâche qu'est servir le peuple.", a affirmé le Guide suprême de la Révolution islamique. Au début de cette rencontre, le préfet du Kurdistan a présenté un rapport des différentes spécificités de la province. "Tout un panel de projets et de programmes adoptés dans le sens du progrès du pays et, avec leur exécution, le visage du Kurdistan s'améliorera nettement.", a-t-il souligné.



Le Guide suprême de la Révolution islamique a aussi visité, dimanche après-midi, l'exposition de trente projets élus des jeunes inventeurs et des innovateurs de la province du Kurdistan.